

ABSTRAK

Putri Hayatun Ni'mah, 180104020310. *Problematika Bimbingan Keagamaan Orang Tua Terhadap Anak yang Kecanduan Gawai di Kelurahan Pelambuan Kecamatan Banjarmasin Barat Kota Banjarmasin..* Pembimbing: (I) Drs. H.Bayani Dahlan, M.Ag dan (II) Nur Falikhah, S.Ant, M.Sc, Pada Program Studi Bimbingan dan Penyuluhan Islam Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi/Sarjana UIN Antasari Banjarmasin 2022.

Kata Kunci : Gawai, Orang tua, Kecanduan, bimbingan

Anak-anak adalah pribadi yang sangat mencari identitas dirinya. Anak – anak mengalami banyak problema yang harus diatasi. Peranan ibu dan ayah sangat membantu membimbing perkembangan anak selanjutnya. Bukan hanya membimbing perkembangan anak saja tetapi membimbing dalam keagamaan memimpin dalam pendidikannya dan membimbing dalam hal yang lainnya. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui problematika bimbingan keagamaan orang tua terhadap anak yang kecanduan gawai di Kelurahan Pelambuan Kecamatan Banjarmasin Barat kota Banjarmasin. Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah (1) bagaimana bentuk-bentuk Bimbingan Keagamaan orang tua terhadap anak kecanduan gawai di Kelurahan Pelambuan Kecamatan Banjarmasin Barat kota Banjarmasin. (2) apa saja kendala yang dihadapi orang tua dalam membimbing anak kecanduan gawai di Kelurahan Pelambuan Kecamatan Banjarmasin Barat kota Banjarmasin.

Berdasarkan hasil yang diperoleh bentuk-bentuk Bimbingan Keagamaan orang tua terhadap anak kecanduan gawai di Kelurahan Pelambuan Kecamatan Banjarmasin Barat kota Banjarmasin adalah pemberi nasehat, saran, motivasi/dorongan, arahan, contoh keteladanan, dan secara langsung mengajak anak usia untuk aktif dalam mengikuti berbagai kegiatan keagamaan yang ada di masyarakat. Bimbingan akhlak yang diberikan orang tua adalah dengan memberikan nasehat kepada anak dan mengenalkan anak tentang Rukun Iman, Rukun Islam, dan Sifat-Sifat Allah serta Sifat-Sifat Rasulullah Saw, bimbingan ibadah yang diberikan orang tua yaitu dengan mengenalkan anak untuk sholat lima waktu dan mengaji. Bagi anak yang melupakan ibadah sholat 5 waktu mendapat teguran dan sanksi oleh orang tua. Kendala yang dihadapi orang tua dalam membimbing anak kecanduan gawai di Kelurahan Pelambuan Kecamatan Banjarmasin Barat kota Banjarmasin adalah orang tua yang sibuk bekerja sehingga memiliki keterbatasan waktu untuk mengawasi anak dan jarang berada dirumah. Kesimpulan hasil penelitian ini adalah orang tua berperan penting dalam mencegah kecanduan gawai terhadap anak yang salah satu solusinya adalah dengan pendekatan keagamaan.